主人公 2馬 対 久保茂樹

安堵中学校 校長通信 2022(令和4)年2月1日(火)



実体験から始まる、「!」「?」にこだわる

先日、1年生と一緒に「スキー実習」に行ってきました。一面を埋め尽くす真っ白な雪にテ ンションが上がりっぱなしの2日間となりました。「雪」に触れることで感じた「!」「?」、つまり 『**気づき**』は人により様々だったと思います。同じころ、2年生では「**職業講演会**」が行われ、 「美容」「自動車車体板金」「製図」を体験することにより新たな「!」「?」に出会ったのでは ないでしょうか。現在、出願、入試、面接という受験に向き合っている3年生もしかりです。

長期にわたるコロナ禍により、バーチャルな空間や体験は、今後ますます進化し、増えてい くでしょう。だからこそ、自分の目で見て、耳で聞いて、感じ取ることが出来る体験には大きな

価値があり、大切な『気づき』がそこにある と思うのです。

これからも安堵中学校は、授業で生まれ る「!」「?」と同様、体験による「!」「?」= 「気づき」こだわっていきたいと思います。



1. これからの予定 (令和4年2月~3月中旬)



2月 1日(火)全校集会(放送)

2日(水) HIRAKU学習

6日(日)県内私学入試1日目

7日(月)県内私学入試2日目

9日(水) リモート学習(1・2年5限目)

10日(木)県外私学入試1日目[3年家庭学習] 中央委員会・専門委員会

11日(金)建国記念の日

県外私学入試2日目

14日(月)公立特色選抜出願[3年家庭学習]

17日(木) お話しの会ねこじゃらし

18日(金)公立特色選抜1日目[3年家庭学習]

19日(土)公立特色選抜2日目

22日 (火) 期末テスト (3年) ①

23日(水)天皇誕生日

24日(木)期末テスト(3年)②

25日(金) 期末テスト(全学年) ③① 公立特色選抜合格発表

28日(月)期末テスト(1・2年)②

3月 1日 (火) 期末テスト (1・2年) ③

3日(木)公立一般出願(~4日)[3塚庭学習]

10日(木)公立一般選抜学力検査[3年家庭学習]

11日(金) 3年を送る会

14日(月)卒業式予行

15日(火)第75回卒業証書授与式

16日(水)公立一般合格発表





※ 警報等が発令された場合や新型コロナウイルス感染症等の状況等により急遽予定を変更させていただく ことがあります。特に大きな変更につきましては、Pメール等でお知らせさせていただきます。

2. 学校評価アンケート(保護者用)の結果について ~学校改善に向けて~

大変遅くなりましたが、学校アンケートの結果において顕著だったものについてお伝えさせていた だきます。紙面にも限りがありますので、詳細につきましては後日HP等に掲載をさせていただく予定 です。お忙しい中、アンケートへのご協力本当にありがとうございました。

〇よくあてはまる(1)とややあてはまる(2)を合計して90%以上 [昨年85%以上]

- ・学校は、清掃や美化活動が行き届き、学習しやすい環境である。[98%]
- ・学校は、すべての教職員が相互に協力しながら教育活動に取り組んでいる。〔94%〕
- ・学校は、各種たよりやHP、Pメール配信などにより、情報を積極的に素早く 正確に発信している。 [94%]
- ・学校は新型コロナウイルス等の有事に対して、適切に対応している。[94%]
- ・学校では、特別な支援を必要とする生徒には、配慮がなされている。[93%]
- ・学校での危機管理(交通安全指導、避難訓練、自然災害対策、感染症の予防等)は充実している。[92%]
- ・学校は、家庭や地域と連携して、開かれた学校づくりに力を入れている。[91%]
- ・生徒は、健康で明るく学校生活を送っている。〔91%〕
- ・生徒は、部活動に積極的に参加している。(入部されている家庭のみ回答) [91%]





〇あてはまらない(4)とあまりあてはまらない(3)が合計して15%以上[昨年25%以上]

- ・生徒は、各教科の基礎的・基本的な事柄は理解できている。[22%]
- ・学校は、いじめ、不登校及び問題行動等の諸問題について、適切に取り組んでいる。[17%]
- ・先生はわかりやすく、丁寧な授業をしている。[16%]
- ・学校での、心の教育(思いやり、人権・生命尊重、いじめの根絶他)は充実している。[16%]
- ・先生は、生徒の話をよく聞くように努めており、また保護者からも相談しやすい。〔15%〕
- ・生徒は、校則を守り、正しい言葉づかいや挨拶を励行し、社会的マナーを身に付けている。[15%]
- ・学校から、進路についての適切な情報提供がなされている。[15%]

その他、改善すべき問題点について、「生徒の荷物が重たいので負担軽減を考えてほしい。生徒 の頑張りが無駄になるような成績のつけ方が残念です。下着の色の指定について、華美でないもの なら白以外でも認めて良いのでは。悪いことをしても怒らない先生がいて、生徒が舐めている。生徒 の声を聞く機会を作って欲しい。質問教室を増やしてほしい。学校から帰ってからのオンライン授業 に意味はないと思う。規範意識の指導が徹底されていない、校則の内容が徹底されていないように 感じる。三者懇談で聞いたことへの返答がない。部活動の選択肢が少なく、他校に行く生徒も増えて いると思うので作っていただきたい。いじめの解決に向けて頑張って欲しい。」(一部抜粋)

他にも貴重なご意見をたくさんいただきました。上記の結果も含め、今年度そして 次年度の学校改善に役立てていきたいと思います。ありがとうございました!

3. 保護者の皆様へ 😽 📽 😭 🏓 🧶 🦊 😘 📽 📽 😂 🦊









「一月は行く、二月は逃げる、三月は去る」の言葉通り、I月は新型コロナウイルス感染症の再拡大によ り、社会全体に激震が走り、本校もその対応に追われる日々となりました。あの穏やかだった年末年始が遠 い昔のようにも感じられます。2月からは、上記のように高校入試が本格的に始まってまいります。 受験生である3年生にとっては、まさに正念場であり、あっという間に過ぎていく日々になるとは 思いますが、これまで通り、感染症対策を続けながら「学びを止めないよう」務めてまいります。

1・2年で、オンライン授業に備えての取り組み(練習)を2月9日(水)に実施いたします!